



"MC es una expresión del relevo generacional que necesita México frente a la vieja política"

El diputado Braulio López Ochoa, coordinador de MC en San Lázaro, habló de la campaña presidencial de Máynez, y de la renuncia de Mercado.



Braulio López Ochoa, diputado por Veracruz, fue elegido como el nuevo coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en San Lázaro cuando el gobernador Samuel García destapó a Jorge Álvarez Máynez como el candidato presidencial emecista luego de que regresó a dirigir el estado ante la amenaza de no controlar a su sustituto.

En diálogo con LPO, el legislador hizo un repaso sobre la confrontación entre el PRI y MC (en las figuras de Alito y Máynez), la renuncia de Patricia Mercado a la vocería presidencial de MC, de la incorporación de Sandra Cuevas, Gibrán Ramírez o Claudia Ruiz Massieu, y de la campaña presidencial en curso con su primera candidatura presidencial solos y de alguien emanado de sus filas.

Jorge Álvarez Máynez fue recibido a la contienda presidencial desde el Frente Amplio por el mismísimo Alito Moreno Cárdenas, quien se le fue a la yugular nomás dio un paso al frente. ¿Por qué fue así, diputado?